

2013

Auf dem WTB-Pokal erreichen die Frauen und Männer jeweils den dritten Platz. Die Aufstiegsrunde im Faustball findet in Solingen statt. Im März wird für unser Faustballfeld ein Gartenhaus geliefert. Wir nehmen am Mittelaltermarkt in Menden teil. An der Schule auf Platte-Heide findet ein Faustball-Projekt statt. Hier versuchen Markus Eckert, Karl-Heinz Rumpenhorst und Christoph Wiggeshoff den Kindern Faustball bei zu bringen. Hannelore und Karl-Heinz Rumpenhorst lädt den Vorstand zu ihrer Goldhochzeit ein.